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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR 
 
 
Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame du Sacré-Cœur 
de Barraute, tenue le 18 novembre 2009, à 19 h. 
 
Sont présents : Madame Lucie Rajotte 

Madame Thérèse Auger, directrice 
Madame Sylvie Gagnon, représentante des enseignants  
Madame Marjolaine Gagnon, représentante des enseignants 
Monsieur Florent Joly, représentant des enseignants 
Madame Mélanie Fiset, représentante des parents et présidente de  l’OPP 

   Madame Nancy Fiset, représentante des parents 
   Madame Monique Plante, représentante des parents 

Madame Nathalie Bibeau, représentante des parents 
Madame Jeanne Grenier, commissaire 

 
Sont absents :   Madame Louise Maheux, représentante du personnel de soutien 

Madame Cathy Briand, représentante du service de garde 
 
 
Présences et vérification du quorum 
 
Madame Lucie Rajotte souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a quorum 
et déclare l’assemblée ouverte.  
 
 
CE-31-2009 Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Rajotte fait la lecture de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur proposition 
de madame Sylvie Gagnon. 

 
ADOPTÉ 

 
CE-32-2009 Adoption du procès-verbal du 14 octobre 2009 
 

Chacun des membres a reçu le procès-verbal et en a pris connaissance. Ce dernier est 
adopté sur proposition de madame Mélanie Fiset en y apportant la modification 
suivante : 
 

-à la page 3, il aurait fallu lire Michèle Béchard au lieu de Karine Béchard. 
ADOPTÉ 

 
Questions du public 
 
Aucune question de la part du public. 
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Correspondance 
 
Aucune correspondance 
 
 
Rapport de la direction 
 
Madame Auger nous informe sur les sujets suivants : 
 
-Vaccination des élèves; 
-Financement des activités; 
-Table de pilotage (anciennement le FECRE). 
 
 
Rapport des enseignants 
 
Madame Gagnon nous présente les sujets suivants : 
 
-Marches au cœur du village; 
-Projet « Acti-leader »; 
-Voyage à Tremblant; 
-Projet de surlecture de 6e année; 
-Spectacle de Noël du 16 décembre; 
-Remise des bulletins le 9 décembre; 
-Programme « Un livre à moi »; 
-Activité « dodo à l’école » pour la classe de 1re – 2e. 
 
 
Rapport de l’OPP  
 
Mélanie présente les résultats du dîner aux hot-dogs de l'Halloween : 875.75$  
de revenus, 604.93$ de dépenses, ce qui représente un profit de 270.82$. Elle explique  
les dépenses par un renouvellement de matériel et l'achat d'une grande  
quantité de nourriture. 
 
L'OPP a demandé l'aide financière de deux partenaires pour la Foire aux  
cadeaux. La municipalité a donné 50$ et la Foire du camionneur, 500$. 
 
Mélanie donne l'information concernant la vente de pains et de bûches en date du 18  
novembre. Jusqu’à présent, 788 pains et 468 bûches ont été vendus, pour un total partiel de 6  
077.50$ de ventes ce qui représente un profit de 2 299.08$ à cette date. 
 
 
 
Représentante au comité de parents 
 
Madame Bibeau n’a pas pu assister à la rencontre. 
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CE-33-2009 Adoption du calendrier de travail du conseil d’établissement pour 2009 – 2010 
 

Le calendrier de travail du conseil d’établissement pour 2009 – 2010 est adopté sur 
proposition de madame Nancy Fiset. 

ADOPTÉ 
 
Présentation des activités de l’année 
 
Madame Auger nous présente les activités prévues pour les élèves, soit : 
 
-Marches au cœur du village (dernier vendredi de chaque mois); 
-Foire aux cadeaux, 27 novembre; 
-Spectacle de Noël, 16 décembre; 
-Journée blanche, 22 janvier; 
-Voyage à Tremblant (6e année), 1-2 et 3 février; 
-Festival du livre, 11 et 12 février; 
-Jeunesses musicales, 7 avril (à confirmer); 
 
L’OPP prévoit également des activités récompenses soit un film et une pièce de théâtre (Merlin 
l’enchanteur) ou un clown. 
 
 
CE-34-2009 Vente de livres usagés 
 

Il est résolu, sur proposition de madame Sylvie Gagnon, de procéder à une vente de 
livres usagés lors de la remise des bulletins aux élèves. Les livres pourraient être placés 
dans le corridor, accessibles aux parents, sans toutefois qu’il y ait sollicitation. 

ADOPTÉ 
 

 
Plan de réussite scolaire 
 
Madame Auger présente le plan de réussite scolaire. 
 
 
États financiers 2008-2009 
 
Madame Auger nous présente les états financiers pour l’année 2008-2009. 
 
 
Questions diverses 
 
Les sujets suivants ont été discutés : 
 
-Banques de Leucan; 
-Suivi du vol et bris d’équipement sur la cour d’école; 
-Nouvelle procédure concernant les avis de comportement. 
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Calendrier des rencontres 2009 – 2010 
 
Les rencontres du conseil d’établissement auront lieu aux dates suivantes : 
 
-16 décembre, exceptionnellement à 18h30 au Joccivano; 
-3 février; 
-10 mars; 
-7 avril; 
-12 mai; 
-16 juin. 
 
 
CE-35-2009 Levée de l’assemblée 
 
La levée de l’assemblée est proposée par madame Marjolaine Gagnon à 9h10. 

ADOPTÉ 
 
 
 
___________________________    ___________________________ 
Lucie Rajotte, présidente     Thérèse Auger, directrice 
 


